



BAJO RESERVA

Morenistas quieren la "pecera" de San Lázaro

:::: Nos cuentan que, en la Cámara de Diputados, Morena va por las oficinas que por décadas han ocupado panistas y priistas. En la mira de la aplanadora oficialista que llegará a San Lázaro en septiembre está la planta baja del edificio B, que ha sido territorio panista, donde se decía



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Ricardo Monreal Ávila

que estuvo el famoso spa; pero también la mítica oficina de los tricolores conocida como la "pecera", en el edificio H. Nos cuentan que quieren también los pisos 1 y 2 del mismo edificio, para repartírselos con el Partido Verde. Nos hacen ver que, más que espacios, lo que buscan los guindas es dar un manotazo para avisar que hace mucho cambió de

"dueño" el Congreso. ¿Será que a **Ricardo Monreal** le entró la nostalgia por los tiempos en que **Fidel Herrera** y él eran los vicecoordinadores de la bancada del PRI y hacían sentir su poder a la oposición?

El color de la magistrada Ovalle

:::: Nos hacen ver que ahora que la magistrada **Claudia Ovalle** tuvo su primera participación como integrante de la Sala Superior, para el proceso de calificación de la elección presidencial, ya le andan queriendo ver color. En la primera sesión, doña Claudia se unió a la mayoría que impulsó no anular ninguna de las casillas de esta elección, por lo que los opositores ya la consideran la pieza útil para que en los documentos jurídicos oficiales la elección de 2024 quede rechinando de limpia. Veremos la próxima semana cómo se posiciona sobre distintos temas como las denuncias de violencia generalizada y de intromisión de servidores públicos, principalmente del presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

Suena Ulloa para la secretaria general de Morena

:::: Ahora que las aguas andan movidas en Morena por el próximo relevo de sus dirigentes nacionales, nos comentan que hay que anotar un nombre que está sonando muy fuerte para secretario general: **Emilio Ulloa**. Nos dicen que el político chiapaneco de nacimiento y mexiquense por adopción sabe moverse en distintas olas sin olvidar la bandera de izquierda que lleva consigo desde sus orígenes. Don Emilio, nos recuerdan, además de ser fundador de Morena, es de los veteranos de las batallas de 1988 que llevaron a la llamada izquierda social, de la que proviene, a conformar junto con los priistas rebeldes **Cuauhtémoc Cárdenas** y **Porfirio Muñoz Ledo**, el Frente Democrático Nacional, que desembocó en la creación del PRD. ¿Será que en el nuevo sexenio Morena se acuerde de su herencia de aquellos tiempos?

Primera prueba para la Marea Rosa tras el tsunami

:::: Nos comentan que Unidos para Mejorar, que aglutina distintas organizaciones civiles participantes de la Marea Rosa, quiere mostrar músculo el domingo y ya lanzó la convocatoria para manifestarse en contra de la sobrerepresentación de Morena y aliados en el Congreso. La organización asegura que cuenta con la participación de 50 ciudades en el país y el extranjero. Nos hacen ver que, el Frente Cívico Nacional, que convocó a la manifestación frente al INE quiere aprovechar el momento para impulsar su intención de conformar un partido político. Veremos qué tanto logran mostrar fuerza tras el tsunami morenista de junio pasado.